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Consiglio Territoriale di Partecipazione N. 3   

 
 

VERBALE della seduta Consiliare del 5 febbraio 2014 
 

Seduta Pubblica 
 
            L’anno duemilaquattordici (2014) e questo dì  5 (cinque) del mese di febbraio alle ore 21.00, 
sulla prima convocazione fatta dal Presidente del Consiglio Territoriale di Partecipazione n. 3, sig. 
Marco Biondi, mezzo di invito scritto trasmesso ai Sigg.ri Consiglieri, si è riunito il Consiglio 
Territoriale di Partecipazione n. 3, in seduta pubblica.  
 
 Presiede la seduta il Presidente, sig. Marco Biondi, assistito dal Consigliere del CTP 3, Sig.   
Stefano Antonelli con mansioni di Segretario Verbalizzante. 
 
       Alle ore  21.10 la riunione ha inizio. 
 
 Constatato che dei seguenti Consiglieri convocati: 
 
  
ANTONELLI STEFANO        
ARTEI MARION             
BACCIARELLI RAMONA       
BALESTRI PAOLA           
BATINI LEONARDO          
BIONDI MARCO             
BRACCI ALESSANDRO        
CANDELA GIOVANNI         
COLUMBO SERGIO           
DELL’INNOCENTI AMBRA     
DISPENZA MICHELE 
FICHI VALERIA 
IACOPINI GIOVANNI 
LO MONACO SIMONE 
MAGNOZZI ENRICO 
MASCIANDARO GRAZIA 
NERI FABIO 
PALLA NICO 
VINCENTINI ALESSANDRO 
ZUCCHERO CONCETTA 
detta COSETTA 
 
 
 
risultano assenti i seguenti Consiglieri: Bracci A. – Dell’Innocenti Ambra (Ag) – Iacopini G. – Neri 
F. (Ag) – Palla N.  
 
 
 
 
Pertanto sono presenti n. 15 Consiglieri e pertanto la seduta è valida. 
  



    

Nomina capigruppo; 
 Pd: Lo Monaco Simone 
 M5s: Giovanni Candela 
In listaperPisa: Bracci Alessandro 
Sel: Marion Artei 
Riformisti: Nico Palla 
Forza Italia-PDL: Dispenza Michele 
NoiadessoPisa: Magnozzi Enrico   
Ufficio di presidenza composto da Presidente, Capigruppo e Vice Presidente 
 
Introduzione avv. Pescatore con spiegazione dello Statuto e del Regolamento del Ctp 3. 
Interventi di Artei e Antonelli 
Regolamento delibera n. 46 del  30-9- 2010 e delibera n. 63 del 12-12- 2013...punto importante 
sono la costituzione delle Commissione aperte a consiglieri e a ogni singolo cittadino che ne faccia 
richiesta 
Addetto stampa del comune        c.allegretti@comune.pisa.it 
Addetto web Riccardo Iodice.      r.iodice@comune.pisa.it 
Addetto web Rossana Spadoni    r.spadoni@comune.pisa.it 
 
Candela: quale è il ruolo dell'ufficio di presidenza?...avv. Pescatore risponde 
 coordinatore delle commissione ha potere organizzativo?....avv. Pescatore risponde 
 
 Masciandaro: interviene 
 Lo Monaco: Presidente Ctp è invitato permanente alle commissioni comunali? Avv. Pescatore 
risponde 
Vincentini: se il consigliere fa una richiesta al sindaco deve avvertire il presidente? Avv. Pescatore 
risponde 
 
Interviene il Presidente, Biondi: comunicazione diretta al Sindaco , Assessori  o accesso agli atti 
diretto.Può fare riferimento anche direttamente al Consigliere Comunale di riferimento.  
Il Presidente ringrazia l'Avvocato Pescatore 
 
Presidente propone durata di intervento 
 
Suddivisione Commissioni e gruppo di lavoro 
Simone Lo Monaco: equa distribuzione togliendo attività produttiva sganciato dal gruppo cultura e 
sport e metterla sul gruppo 4 
Zucchero: ok proposta di Simone 
Dispenza: ok...vuole stare nel primo gruppo ..ok proposta di Lomonaco 



Magnozzi: ok alla proposta di Lo Monaco, vuole stare sul 3 gruppo 
Columbo: ok avvio delle commissioni e identificazione delle problematiche e partecipazione dei 
cittadini, preferenza nel secondo gruppo 
Vincentini: non cambiare assetto strutturale delle commissioni 
Masciandaro: ok proposta Lo Monaco, vuole stare nel 1 gruppo. Esamina i punti programmatici del 
programma del sindaco 
Marion Artei: no proposta di Lo monaco, condivisione dei gruppi su fb, invito associazione di S. 
Ermete sulla casa 
Fichi: alla luce del l'osservazione di Marion forse il terzo gruppo sarebbe troppo leggero , non da 
indicazioni  di altro 
Bacciarelli: ok nel primo gruppo 
Batini: ok proposta di Simone 
Balestri: sforzo di utilizzo bacheche, diffusione con mezzi di base. Vedere un attimo la 
composizione dei gruppi di lavori con tempi. 
 
Interviene Presidente: stampare gli odg e mettere nelle bacheche mediante distinzioni dei territori in 
ogni luogo disponibile 
Pensare ad una equa distribuzione delle persone nei gruppi  
Artei: invitare alla commissione le associazioni per es. Sant'Ermete 
Columbo : farsi carico delle problematiche delle necessità dei quartieri 
 
Odg : area verde di Ospedaletto approvato all'unanimità con 15 voti favorevoli  
Interviene Vincentini: furto al cimitero e atti vandalici nel circolo,chiede maggior controllo del 
territorio 
 
 
La seduta si scioglie alle ore 24.00 
 
 
 
 
Il Presidente 
Marco Biondi 
 
 
 
 
 
Il Segretario Verbalizzante 
Stefano Antonelli  
 
                           
 


